



# Noticiario



## DESDE EL NÚMERO ANTERIOR

Tal como corresponde al estilo castrense de la F. E. T. y de las J. O. N.-S., en nuestra ciudad se ha celebrado con un laconismo militar la Fiesta de los Caídos y séptimo aniversario de la Fundación de la Falange.

Laconismo militar que lleva dentro de sí una vena emocional de grandes dimensiones. Aún resuenan dentro de nosotros aquellas frases de la Oración de los Caídos pronunciadas en medio del silencio más conmovedor: «Señor, acoge con piedad en tu seno a los que mueren por España...»

Este acto, con todo su sencillez, se caracterizó por su buena organización y por el espíritu falangista de pura ortodoxia que le animó, habiendo sido un incentivo eficaz para la meditación consciente de lo que nuestros caídos, presentes siempre en nuestro afán, representan para nosotros.

La minoría escogida de Granollers que asistió a este acto religioso, vibró con las últimas palabras de la Oración: «Haz que la sangre de los nuestros, Señor, sea el brote primero de la redención de esta España, en la unidad nacional de sus tierras, en la unidad social de sus clases, en la unidad espiritual en el hombre y entre los hombres, y haz también que la victoria final sea en nosotros una entera estrofa española del canto universal de Tu gloria.»

### La fiesta de los Caídos

El pasado martes, se celebró en nuestra ciudad la Fiesta de los Caídos y séptimo aniversario de la Fundación de la Falange.

A las once tuvo lugar en nuestra Iglesia parroquial (provisional), una solemne misa con asistencia de todas las autoridades Militares, Civiles y Eclesiásticas y de las Jerarquías del Movimiento así como de la O. J., Militantes y S. F. de F. E. T. y de las J. O. N. S. A continuación fué depositada una corona de laurel a la lista de caídos por Dios y por España de nuestra localidad, en los muros de la Iglesia, dando lectura el camarada Luis Icart, Jefe local de F. E. T. y de las J. O. N. S., de la Oración de los Caídos de Sanchez Mazas, cantándose seguidamente el Cara al Sol y dándose los gritos de ritual que fueron contestados en medio de la mayor emoción por el público allí congregado.

A este acto fueron invitados y asistieron, los familiares de los caídos de esta ciudad.

### Aniversario de la fundación de Auxilio Social

Con motivo de celebrarse el día 30 de octubre, el cuarto aniversario de la fundación de Auxilio Social, el viernes, día

1 de los corrientes, tuvieron lugar diferentes actos organizados por nuestra Delegación local.

A las ocho, tuvo lugar una misa de Comunión General, que se vió muy concurrida, leyéndose al final de la misma la fórmula de Consagración a la Santísima Virgen de San Lorenzo, Patrona de «Auxilio Social». A este acto asistieron representaciones de las Autoridades y Jerarquías de la localidad.

A las diez, la empresa del «Cine España» obsequió a los asistidos con una sesión de cine, en la que se pasó, entre otras, la película «Horizontes de Gloria».

A las doce, fué servido en el Comedor Infantil y Cocina de Hermandad, una comida extraordinaria.

### Contra el decoro ciudadano

Por la noche, a la salida de los cines de la localidad, hay entre el público que asiste a los mismos, un conjunto de individuos poco amantes de delicadezas, que con grave infracción del decoro y de la higiene ciudadana, se dedican a hacer aguas menores en las contiguas calles de Ingeniero y de Sans.

Sería necesario que nuestras autoridades pusieran remedio a tales hechos.



### Bautizo de una niña nacida durante el tiempo rojo, en la vecina localidad de Vilanova de La Roca

En el vecino pueblo de Vilanova de La Roca, tendrá lugar, patrocinado por la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N.-S., el acto de bautizar a una niña de cuatro años nacida durante el período rojo. Se le impondrá por nombre María del Carmen. La S. F. de aquella localidad se ha encargado de confeccionar para la neófita, un equipo de ropa completo.

### Corona de flores para los soldados del Ejército Nacional caídos en Granollers

El pasado viernes, día de Todos los Santos, la Ambulancia Sanitaria de la Cruz Roja local hizo su tradicional visita al cementerio de esta ciudad. Siguiendo las disposiciones recibidas de la Asamblea Suprema, ofrendó una corona a los soldados del Ejército Nacional caídos por Dios y por España en Granollers, y otra a los camilleros muertos de dicha Institución.

### Peticiones de mano

Para el joven Martín Canut Bonet, ha sido pedida en noviazgo la simpática y gentil señorita Amelia Aregall Ballesta.

También ha sido pedida la mano de la bellísima señorita Paqueta Monrós Freixas, para Juan Pi Cabanas.

### Casamientos

Por este mes de noviembre, contraerán matrimonio, las distinguidas parejas de Miguel Juliá Garí con Consuelo Galbany Carbonell y Antonio Parera Novellas con María Martí Barnils, en las Iglesias parroquiales de Cardedeu y Montmeló respectivamente.

### Accidente

Ayer, sábado, a las 5 y cuarto de la tarde, el motorista José Bertrán Matas, vecino de Barcelona, chocó con una farola de la plaza de los Caídos, produciéndose heridas de gravedad.

Fuó atendido en el dispensario local de la Cruz Roja Española.

### Festival Pro-damnificados

Por dificultades surgidas a última hora, en el reajuste de la compañía que tenía que actuar el martes pasado en el Cine España, tuvo que suspenderse dicho festival.

Esperamos, que dado el fin benéfico en que está inspirado este acontecimiento lúrico-artístico, lo veamos convertido en una pronta realidad.

### Necrológica

El sábado, día 26 de octubre, falleció D. Esteban Casademunt Pineda, padre del antiguo requeté, militante de F. E. T. y de las J. O. N.-S. nuestro apreciado amigo Jaime Casademunt.

Recibá la contristada familia del finado, nuestro más sentido pésame.